Acusado de viajar con documentos falsos

## légase Izquierdo es agente de la CIA

Por GLORIA MARINA Redactora de El Miami Herald

Un fiscal federal de San Antonio, Texas, alega que Néstor Izquierdo Díaz, cubano preso allí por viajar con documentos falsos y que está bajo sospecha de las autoridades de haber ayudado a otro cubano a escaparse de una cárcel de México, es agente de la Agencia Central de Inteligencia (CIA.).

nar sus antecedentes y sus últimos movimien- CIA. Eso a mí no me consta".

Roy Barrera, el abogado de Izquierdo Díaz, fueron formuladas a raíz de un pedido de reducque vive en Miami, no niega que su cliente trabajara para la CIA, y un comandante retirado de la Marina nortemericana, Harold Finney, también declaró que conocía a Izquierdo Díaz, y que éste "trabajó para el gobierno de los Estados Unidos".

"El comandante Finney no especificó en qué "Izquierdo Díaz (de 41 años) puede ser un capacidad o para cuál agencia trabajó", aclaró agente de la CIA.", manifestó el fiscal John Barrera el lunes, "y no sé en qué se basa el fis-Pinkney. "Ahora estamos tratando de determi- cal para decir que mi cliente es aún agente de la

Las declaraciones del fiscal y del abogado

ción de fianza, presentado en la corte federal el viernes en San Antonio, ante el magistrado Joseph Leonard.

Izquierdo Díaz, residente en el 2953 N.W. 100 St., y de quien las autoridades sospechan que es miembro del Frente de Liberación Nacional Cubano (FLNC), fue apresado por agentes de los Servicios de Inmigración y Naturalización en el aeropuerto internacional de San Antonio, el pasado 22 de marzo, y acusado de atribución falsa de ciudadanía.

El cubano, miembro de los Halcones Dorados, un club de paracaidistas, veterano de Bahía de Cochinos y del Ejército norteamericano, es residente permanente de Estados Unidos desde 1968, pero viajó a México y regresó a los Estados Unidos con papeles falsos a nombre de José Colon-

En el pedido de reducción de fianza, el abogado manifestó que su cliente había "servido con valentía como agente de la CIA", y que por lo tanto no podía volver a Cuba o viajar a México con su propio nombre.

Izquierdo Díaz, a su vez, testificó en corte el viernes que había viajado a Mérida, México, de allí al Distrito Federal y luego regresado a los Estados Unidos por San Antonio.

Según su abogado, Izquierdo Díaz declaró que había estado cuatro días en México y que no quiso usar su verdadero nombre "por motivos personales y porque inicialmente salió de Cuba a través de México".

Tanto Pinkney como la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) están investigando la posible complicidad de Izquierdo Díaz en la fuga de Gaspar Jiménez Escobedo, uno de los dos cubanos encarcelados en México bajo acusación del intento de secuestro de un cónsul cubano en Mérida y de la muerte de un oficial de inteligencia cubano que lo acompañaba en julio del pasado

Jiménez Escobedo logró escapar de la prisión Reclusorio Oriente en Ciudad México, disfrazado de guardia, el lunes 21 de marzo.

"Es posible que Izquierdo Díaz haya estado allí para arreglar los detalles de la fuga", señaló Pinkney.

"El fiscal no quiso explicar qué pruebas tenía para hacer esa acusación", rebatió Barrera, "a menos que se refiera a las sospechas del FBI"-

El magistrado federal, mientras tanto, accedió a la solicitud presentada por Barreras y redujo la fianza de \$250,000 a \$25,000.

Izquierdo Díaz, empleado de S&S Fabric Co, que gana \$800 mensuales como repartidor, podrá volver a Miami, pero tendrá que presentarse ante los tribunales en San Antonio cuando se le solicite.

De ser condenado podría recibir una sentencia máxima de tres años de cárcel y una multa de \$1,000.